
Ata da Quarta Reunião do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Rios Lontra e Corda 

(2019) 

Aos 04 dias do mês de Dezembro de 2019 às 09h foi realizado no auditório da Prefeitura 

de Araguaína-TO a quarta reunião ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Rios 

Lontra e Corda onde estiveram Presentes o Sr. Amaro José dos Santos Neto representando 

a Prefeitura de Piraquê-TO, Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Angico.- 

Sebastião Guimaraes, Bruno Alves Inácio representando a Prefeitura de Xambioá-TO, 

Sra. Thamara Ferreira de Oliveira representando a Prefeitura de Ananás-TO, Sr. Antônio 

Libânio dos Reis  representando a Prefeitura de Aragominas-TO, Sr. João Noleto de Brito 

Junior representando a Prefeitura de Darcinópolis-TO, Sra. Adryelly V. de Moura 

representando a Prefeitura de Babaçulândia-TO, Sra Ana Célia Macena B. de Sousa 

representando a Prefeitura de wandârlandia-TO , Sra. Ilza Bete Nunes representando a 

Associação Dos Guardiões do Rio Lontra, Associação Dos Guardiões do Rio Lontra- Ilza 

Bete Nunes,  Sr. João Guilherme  representando o ITPAC, Sra. Ayranan Leite 

representando o Naturatins/Araguaína-TO , Comissão de Direitos humanos de Ananás - 

Jose Pedro, Valdivino Lourenço Filho representando a Prefeitura de Riachinho-TO, 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Carmolândia  - Lazaro Lemes, Mario Roberto 

B Rocha  representando Sociedade Civil de Xambioá-TO e Presidente  o Sr. Agrest 

Bonival Silveira representante do SEAGRO. Agrest deu inicio a quarta reunião para tratar 

sobre a aprovação de indicação do CI-LAGO – Consórcio Intermunicipal para a Gestão 

Compartilhada da Bacia Hidrográfica do Médio Tocantins, junto a SEMARH para 

executar as atividades de apoio técnico, administrativo e financeiro, Mário Roberto 

apresentou as vantagens da indicação de uma instituição para gerir os recursos tão 

esperado dos comitês, e que estão a dois anos sem recursos , necessitando do apoio da 

SEMARH sempre que necessitar de realizar uma ação. Sendo assim todos cientes fica 

aprovado a indicação. E sem mais nada o Presidente Mário Roberto deu por encerrada a 

reunião. Araguaína-TO, 10 de dezembro de 2019. E sem mais para o momento o 

Presidente Agrest Bonival deu por encerrada a Reunião e depois de lida e assinada por 

todos os presentes , eu Mário Roberto B Rocha Sec. do Comitê lavrei  a presente ATA. 


